



RESULTADOS DE LAS COMISIONES DE LOS MIEMBROS DEL H.AYUNTAMIENTO DE TAMAZULA DE GORDIANO

REGIDOR LIC. JUAN IGNACIO HERRERA DEL TORO

NOMBRE DEL TITULAR	CARGO	COMISIONES TITULARES	RESULTADOS
Lic. Juan Ignacio Herrera del Toro	Regidor	Cultura y Ciencia	<p>Al momento de recibir las instalaciones del Centro Cultural “Julio Barbosa Castañeda”, se tenían los siguientes talleres y grupos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pintura al Óleo • Teclado • Guitarra • Orquesta Sinfónica • Coro Constelación • Danza Folklórica <p>Actualmente se da seguimiento a estos grupos, así mismo se abrieron 12 NUEVAS opciones para la población tamazulense.</p> <p>ASPECTOS MÁS IMPORTANTES EN CULTURA</p> <ul style="list-style-type: none"> - Se abrieron 12 nuevos talleres, trabajando actualmente 18 - Se han inscrito más de 400 alumnos a los distintos talleres - Se organizaron los eventos culturales de la Feria Tamazula 2010 - Se realizó la exposición Fotográfica “Bonito Tecalitlán” <p>Se consiguieron en Secretaría de Cultura en este año 23 instrumentos para formar el Mariachi infantil, la Banda y Orquesta Sinfónica.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Se realizó un Mural titulado “Héroes de la Independencia y Revolución”, por el taller de Pintura al Óleo del Centro Cultural, dirigidos por el Profr. Alfonso Sepúlveda Monroy. - Se cambió Director en la Orquesta Sinfónica, ahora se encuentra el Profr. Mario Rivas Flores.

- Se llevó a cabo un Encuentro de Orquestas Sinfónicas en el Templo Parroquial, con la Orquesta Tamazula y la Orquesta Metropolitana.
- Se trajo al Teatro Margarita Moreno la Obra de Teatro “El Gesticulador”, con la compañía estatal de Teatro, con motivo del Bicentenario de la Independencia.
- Se organizó el evento del Día del Niño, con una tarde de talento infantil, así como presentación de grupos infantiles.
- Se organizó el Maratón de Lectura, con motivo del Día Mundial del Libro
- Se realizaron talleres de verano, dando a conocer nuevos talleres: Yoga para embarazadas, Escultura y Piñatas.
- Se formó el Mariachi Infantil conformado por 10 violines, 5 guitarras, 2 vihuelas, 1 guitarrón y una trompeta, siendo 19 elementos, integrado por niños y niñas tamazulenses, bajo la dirección musical del Mtro. Juan Carlos Rosales Guzmán.
- Se inicia la conformación de la Banda Sinfónica bajo la dirección del Profr. Benito Martínez.
- Se organizaron los eventos culturales todo el mes de Septiembre, en donde se tuvieron ballets folklóricos, clásicos, bandas, mariachi, orquestas, obras de teatro y guitarristas.

Se consiguieron donativos para la compra de instrumentos para la Banda Sinfónica, a través del Consejo de Arte y Cultura y el Centro Cultural.

- Se han realizado 63 presentaciones foráneas de los grupos representativos del Centro Cultural en distintas partes del estado y municipio.
- Se reconoció a 4 jóvenes destacados el día 12 de Octubre, con motivo del 47 Aniversario de que Tamazula fue ascendida al rango de ciudad: Cristian Alejandro Quiroz Hernández, José Luis Adriano Sánchez, Adalberto Josué Antillón Dávila y Thalía Itzel Villalvazo Díaz.
- Los jóvenes Gerardo Barbosa Contreras y Adalberto Antillón integrantes de la Orquesta Sinfónica de Tamazula, representaron a nuestro municipio en el Encuentro Nacional de Orquestas Sinfónicas.
- La Danza Azteca Quetzalcoatl, participó en el XV Encuentro Nacional de Danzas en la ciudad de Tuxpan Jalisco.
- El Ballet Polinesio “Ani Na Pua”, bajo la dirección de Ana Sahyli Serrano Chávez, ganó los dos primeros lugares en Ote’a y Aparima, así como mejor grupo de exhibición, en Puerto Vallarta Jalisco, en la competencia de Danza Tahitiana “Kamani Ilikai”.
- El Ballet Ani Na Pua, participó en el Encuentro Nacional de Danzas Polinesias, celebrado en el estado de Puebla.

- El Ballet Folklórico "Xel-Ha", bajo la dirección del Profr. Jesús Altamirano Núñez, ganó el 3er. Lugar en el XI Concurso Estatal de Danza Folklórica Fiestas de Octubre, premio "Rafael Zamarripa".
- El Mariachi Infantil de Casa de la Cultura, participó en el Encuentro de Mariachis celebrado en la Cena del Asilo de Ancianos "Salvador Padilla de la Mora".
- Se realizó semana cultural del Centenario del 16 al 21 de Noviembre.
- Se ha apoyado a distintas danzas y grupos con viáticos para ir a representar al municipio en distintos eventos culturales.
- Se realizó el Toro de Once el día 20 de Noviembre a beneficio del Centro Cultural.
- Se ganó el Proyecto de la realización de un carro alegórico para representar a la Región 05 Sureste en la muestra Estatal de Cultura para el día 11 de Diciembre, en la ciudad de Guadalajara.

Se prepara el evento del Décimo Aniversario del Centro Cultural "Julio Barbosa Castañeda".

Cuadrangular de Voleibol varonil, con motivo de las actividades del Bicentenario, por lo cual tuvimos un total de 90 asistentes.

Conferencia informativa de CHIVA BARRIOS y de la VÍA RECREATIVA, por coordinadores del club de fut bol de CHIVAS, (Jorge Navarro, Lucy Barriga y Jaime Pajarito), la cual se llevó a cabo en la casa de la cultura con un total de 20 asistentes.

Apoyo al evento Regional de Secundarias Técnicas de Atletismo, esta se llevó a cabo en la unidad deportiva Hugo Sánchez la cual tuvo un número total de 300 asistentes.

Reunión de Directores y Regidores de deportes de los municipios encuadrados en la Región 05 Sureste, con el fin de conformar el comité regional del Deporte, esta se llevó a cabo en la casa de la cultura la cual tuvo un total de 12 asistentes.

Esta se llevo a cabo en la Unidad Hugo Sánchez, Fase eliminatoria Región 05 Sureste de Deporte Adaptado, con fines clasificatorios para la **Paraolimpiada 2011**, con un total de 30 asistentes.

Deportes

Turismo

***Creación del logotipo de promoción Turística:** La dirección de turismo se dio a la tarea de diseñar una marca promocional y comercial del municipio en materia turística.

***La Formación del Consejo de Fomento y Promoción Turística 2010;** el cual está integrado por diversos Prestadores de Servicios Turísticos del municipio; entre ellos restauranteros, hoteleros, balnearios, medios de transportes, parques eco-turísticos, representantes de cultura, cronista municipal y representantes de diferentes direcciones del ayuntamiento como ecología, reglamentos, obras públicas, museo, centro cultural y por supuesto turismo.

Dentro de los logros más resaltables del consejo se tiene la creación de material promocional. El cual sería ubicado en diferentes puntos estratégicos y de gran afluencia en el municipio.

Inauguración del Recorrido sierra del Tigre. El cual se llevó a cabo en la Hacienda de Vista Hermosa; un escenario digno de promocionar; al ser una de las haciendas más representativas de la historia de nuestro municipio.

***Re-Ubicación de la Escultura “General Gordiano Guzmán”.** El Consejo Municipal de Turismo; preocupado por la reubicación del Monumento de tan importante personaje del municipio; planteó se diera continuidad a la propuesta de ubicarlo en un espacio digno de nuestro centro Histórico. Cabe mencionar que el Consejo en coordinación con la dirección de Obras Publicas tuvo la oportunidad de participar en la elección de la escultura que quedó finalmente.

***Actualización del Reglamento de Turismo;** con la finalidad de controlar y regularizar los servicios turísticos, así como fomentar la protección del turista, recursos, atractivos turísticos municipales y prestadores de servicios turísticos.

Actualización de toda información turística para fines promocionales y conocimiento de visitantes en coordinación con Secretaria de Turismo a través de las páginas web:

www.visitamazula.com

www.sierradeltigre.com.mx

www.tamazuladegordiano.gob.mx

www.jalisco.gob.mx

***Elaboración de material promocional** que se distribuye en diferentes establecimientos del municipio, la región, el estado e incluso en otros países con apoyo de SETUJAL.

Tener conocimiento de los **programas y proyectos turísticos** que se originen a través de SECTUR (Secretaria de Turismo) y aplicarlos en el municipio.

Un ejemplo es la implementación en el municipio del Programa **“Guardianes del Patrimonio Turístico - Ecológico y cultural del Municipio”**, El cual consiste en dar charlas de concientización a alumnos de primarias (particularmente de 5to y 6to grado)

El Departamento tiene un alto compromiso con los Servidores Turísticos para apoyar la

oferta y demanda de un servicio de calidad. Por lo cual se a dado a la tarea de buscar apoyos del Gobierno estatal (SETUJAL)y de otras direcciones propias a este H. Ayuntamiento; para ofertar **cursos de capacitación** tanto a prestadores de servicios turísticos, como policías municipales, ciudadanía en general y personal del Ayuntamiento

***Recorridos Turísticos:**

Inauguración del Tour Sierra del Tigre”; Durante el mes de Junio se estructuro este tour en coordinación con el Consejo Municipal de Turismo. El cual tiene como fin dar a conocer nuestros atractivos culturales, históricos y de aventura. Además de hacer **recorridos de prueba** visitando nuestros principales atractivos: Museo “Hermanos Zaizar”, haciendas, centro Histórico, lugares recreativos como “Cerro de la Mesa”, presas, Centro de convenciones etc.

Se llevó a cabo un **recorrido para más de 60 militares retirados**. Para el cual se organizó un itinerario especial; donde se visitó el museo Hermanos Zaizar, Recorrido por el centro Histórico y Parroquia de Nuestra Señora del Sagrario; además de un evento cultural en el Teatro Margarita Moreno.

El municipio se encuentra vinculado con SETUJAL en el Programa de Turismo Social; el cual tiene como objetivo considerar al municipio de Tamazula de Gordiano como destino Turístico para recibir a grupos de turistas durante los periodos vacacionales.

***Vinculación con otras instancias públicas, privadas y sociales:**

Tamazula de Gordiano como miembro activo del COPROFOTUR Sierra del Tigre. La dirección de Turismo mensualmente asiste a reuniones del CONSEJO DE FOMENTO Y PROMOCION TURISTICA SUB-ZONA SIERRA DEL TIGRE para dar seguimiento a estrategias que impulsen el desarrollo turístico de la región. Cabe mencionar que en el mes de Enero el municipio fue anfitrión de esta ceremonia donde estuvieron presentes municipios como: Mazamitla, Valle de Juárez, quitupán, La Manzanilla, Zapotlán el Grande, Gómez Farías, Concepción de Buenos aires, Secretaria de Turismo y autoridades municipales.

***Programa de Prestadores de servicio social y Prácticas profesionales:** La dirección en coordinación con el **CENTRO UNIVERSITARIO DEL SUR, PREPARATORIA TAMAZULA Y CONALEP** lleva a cabo acciones donde se involucran los alumnos de estas instituciones para promocionar los atractivos turísticos del municipio a través de proyectos estratégicos.

			<p>La Dirección cuenta con un Módulo de información Turística ubicado en el Centro Histórico; con un horario de Lunes a Viernes de 10:00 a 2:00 y de 5:00 a 8:00 Sábados y Domingo: de 10:00 a 2:00 pm. En el cual se dan a conocer nuestros principales atractivos turísticos.</p> <p>La Dirección dio a conocer a la ciudadanía las siguientes campañas de concientización a través de los diferentes medios de comunicación (canal municipal 52, canales locales, radio y prensa escrita).</p> <p>*Campaña de Concientización “Cuidemos nuestro patrimonio”</p> <p>*Campaña de Concientización “Actualización de Inventario de Prestadores de Servicios Turísticos”</p> <p>*Convocatoria de Logotipo para Núcleo de Servicios de “Presa El Carrizo”. En el cual el ganador se hizo acreedor de la cantidad \$1,000; además de una comida y recorrido en lancha.</p>
--	--	--	--